

Erfahrungsbericht einer Frau (70 Jahre) in Luxemburg, 2023

Letztendlich bin ich froh, daß ich diese Informationen nicht gesammelt an einem Platz gefunden habe, sondern auf eine Internet-Adresse von Intersex & Transgender in Luxemburg gestoßen bin, eine e-mail geschickt habe und über monatliche Treffen einer Selbsthilfegruppe informiert wurde. Dort konnte ich alle meine Fragen stellen und von Erfahrungen anderer lernen. Nichts geht über einen persönlichen Informationsaustausch, sei es über Psychiater_innen, Endokrinologen_innen, Justizministerium oder die CNS.

Das ist eine Erfahrung, die ich heute im Nachhinein nicht vermissen möchte!

Auch das Dabeiseinkönnen bei der Verabschiedung 'unseres' Gesetzes in der Abgeordnetenversammlung im Jahre 2018 in Luxemburg war ein besonderes Erlebnis.